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No dia 8/6/2015, às 13h30, reuniram-se na Sala do Setor de Formação Permanente da 

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro 

(UNIRIO), localizado na Avenida Presidente Vargas, 446, Centro, Rio de Janeiro, RJ, 

os membros do Comitê Gestor de Incentivo à Capacitação e Qualificação (CGICQ), 

conforme as Resoluções UNIRIO nº 3.883 e 3.884, ambas de 8/3/2012, pelas quais 

foram instituídos, respectivamente, o Programa de Incentivo à Qualificação dos 

Servidores Técnico-Administrativos em Educação da UNIRIO (PRIQ) e o Programa de 

Incentivo à Capacitação em Idioma Estrangeiro (PRIC-IE). 

Presentes à reunião estavam os representantes da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 

(PROGEPE), Mônica de Fátima Vetromille e Thiago Cantídio Machado de Souza, a 

representante da Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa (PROPG), Bárbara Ribeiro 

Barradas e as representantes da Comissão Interna de Supervisão (CIS), Silvia Helena da 

Silva e Paloma Guedes Cavalcante para tratarem dos seguintes assuntos: 

1. Análise de solicitação de novos servidores candidatos ao PRIQ. Após análise da 

documentação entregue pela servidora candidata ao PRIQ, o Comitê DEFERIU a 

solicitação de ALESSANDRA FORTUNA, matrícula SIAPE 2027421, ocupante do 

cargo de Administrador, da PROGEPE, na Instituição IBEMEC. 

2. Análise de solicitação de novos servidores candidatos ao PRIC-IE. Após análise 

da documentação entregue pela servidora candidata ao PRIC-IE, o Comitê DEFERIU a 

solicitação de FÁTIMA CRISTIANE PINHO DE ALMEIDA DI MAIO 

FERREIRA, matrícula SIAPE 1191659, ocupante do cargo de Médico, do HUGG, na 

Instituição Cultura Inglesa. 

3. Análise dos pedidos de prorrogação do servidor participante do PRIC-IE. O 

Comitê analisou a carta do servidor RODRIGO DE OLIVEIRA RIBEIRO, matrícula 

SIAPE 1556241, ocupante do cargo de Assistente Social, do HUGG, na Instituição 

WIZARD, e DEFERIU o pedido de prorrogação, retroativo à janeiro 2015, 

excepcionalmente, devido à equívoco administrativo nos controles do PRICQ na 

PROGEPE. 

4. Análise de pedidos de permanência no PRIQ. Após análise da carta entregue pela 

servidora FLÁVIA VARRIOL DE FREITAS LOBO ESTEVES, matrícula SIAPE 

2942247, ocupante do cargo de Técnica em Assuntos Educacionais, da Direção da 

Escola de Museologia, na Instituição FGV, o Comitê DEFERIU o pedido de 

permanência no Incentivo, alertando que a servidora deverá permanecer na Instituição 

por período igual ao do Incentivo, após o término do Estágio Probatório, conforme 
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parágrafo 1º do art. 14 da Resolução 3.883 de 8.3.12. 

5. Análise de carta do servidor participante do incentivo do PRIQ, informando 

sobre reprovação e trancamento de matrícula. O Comitê INDEFERIU o pedido 

feito pelo servidor MARCUS DO ESPIRITO SANTO FERREIRA, matrícula SIAPE 

397975, ocupante do cargo de Almoxarife, do Almoxarifado, na Instituição 

Universidade Estácio de Sá, devido ter trancado o curso sem informar ao Comitê e terá 

que devolver o valor total do curso de acordo com o artigo 16-I. 

6. Análise dos processos de Vacância/Exoneração dos servidores que utilizaram o 

incentivo do PRIQ. Após análise dos Processos de Exoneração/Vacância dos ex-

servidores CRISTIANO DA SILVA MEDEIROS, matrícula SIAPE 1903370, que 

ocupava o cargo de Assistente em Administração, na PROPG, FABÍOLA MENDES 

FIALHO, matrícula SIAPE 1941789, que ocupava o cargo de Assistente em 

Administração, na Direção da Escola de Nutrição e GISELE BARBOSA GODINHO, 

matrícula SIAPE 1891212, que ocupava o cargo de Assistente em Administração, na 

DEPG, o Comitê INDEFERIU a reconsideração, conforme inciso V do artigo 16 da 

Resolução 3.883 de 8. 3. 12, esclarecendo que todos os servidores que solicitaram 

Exoneração ou Vacância tiveram que ressarcir à UNIRIO, sem exceção, de acordo com 

o termo de Adesão e Compromisso assinado pelos participantes do Incentivo. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Thiago Cantídio 

Machado de Souza, secretário da reunião, lavrei a presente ata, que, após aprovação, foi 

assinada pelos presentes, bem como por mim. 

Mônica de Fátima Vetromille; 

Thiago Cantídio Machado de Souza; 

Bárbara Ribeiro Barradas; 

Silvia Helena da Silva; 

Paloma Guedes Cavalcante. 

 

 


